

24Jam

Gerak Cepat Polsek Seteluk Membantu Korban Dan Keluarga Korban Dugaan Penganiayaan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID

Oct 20, 2024 - 11:03



Sumbawa Barat NTB - Gerak cepat Polsek Seteluk Polres Sumbawa Barat mengamankan terduga pelaku penganiayaan yang menyebabkan korban

meninggal dunia di Desa Tapir Kec. Seteluk, Kab. Sumbawa Barat, Sabtu (19/10/2024).

Terduga berinisial DM, Laki-laki kelahiran 2004 tersebut diamankan kurang lebih satu jam setelah peristiwa itu terjadi. Sementara Korban berinisial S, laki-laki 45 tahun, alamat Dusun Mataram Ai, Desa Seteluk Atas, Kec. Seteluk, Kab. Sumbawa Barat, langsung dilarikan Ke Puskesmas Seteluk. Ditengah perjalanan menuju Puskesmas Korban meninggal dunia hingga akhirnya oleh pihak Puskesmas jenazah disarankan untuk dibawa ke RS. Asyifa.

Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., yang langsung memimpin pengawalan jenazah mengantar ke RS Asyifa sembari menenangkan anggota keluarga korban yang saat itu menunggu jenazah di RS tersebut. Hingga ke rumah duka Personil Polsek Seteluk yang dipimpin langsung Kapolsek Seteluk memberikan pengawalan dan pengamanan pemulangan jenazah.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., menjelaskan bahwa untuk keamanan situasi dirinya beserta personil piket fungsi melakukan pengawalan sekaligus pengamanan pemulangan jenazah dari Rumah Sakit hingga ke rumah duka.

“Alhamdulillah keluarga korban hingga saat ini baik-baik saja dan seluruh proses hukum atas peristiwa ini telah ditangani Kepolisian. Terduga langsung kami amankan usai kejadian dan diserahkan ke Polres Sumbawa Barat. Penanganan kasus ini kita serahkan ke Polres Sumbawa Barat,”tegas Kapolsek Seteluk.

Terkait proses kejadian Penganiayaan tersebut, Kapolsek Seteluk belum bisa menceritakan secara detil namun menurut nya sejauh ini diketahui karena kesalahpahaman.

“Terduga sudah diamankan di Mapolres Sumbawa Barat saat itu juga. Selanjutnya proses hukum terhadap terduga akan dilakukan di Polres Sumbawa Barat. Kami berharap masyarakat tetap memelihara Kamtibmas karena penanganan tindak pidana ini sepenuhnya dilakukan kepolisian Polres Sumbawa Barat,”tegasnya.

Seluruh proses penanganan Korban dari TKP hingga ke Puskesmas, RS Asyifa hingga ke rumah duka Polsek Seteluk turut serta membantu bahkan hingga ke proses pemakaman jenazah.

“Selain untuk menjaga Kamtibmas atas peristiwa ini, kehadiran Kami membantu korban dan keluarga korban dalam mengurus jenazah ini semata-mata kepedulian Polsek Seteluk terhadap yang dihadapi warga. Atas meninggalnya korban Kami keluarga besar Polsek Seteluk turut berbela sungkawa, semoga keluarga yang ditinggalkan diberi kekuatan oleh Allah SWT,”pungkasnya. (Adb)